
（1）　地区名を入力してください （2）　担当名を入力してください

人数 人数
2 4
6 1
6 4
1 4
2 2
17 2

17

（3）　活動を行った上での感想や来年度に向けてのご意見を入力してください

感想
・　（総会資料担当）担当の執行部へ何度もお聞きして無事に終えることができました。
・　（資源回収担当）地域住民の方に助けていただき、大きな問題もなく実行できたと思います。
・　（青少年健全育成大会担当）準備から片付けまで行いました。私の至らないところが多々あったと
　　思いますが、声を掛け合って活動させていただき、よい経験となりました。
・　（資源回収担当）担当の皆さんと情報共有、協力しながらスムーズに活動できました。
・　（ラジオ体操担当）私個人は朝早く体を動かして気持ちよかった。担当の意見では、思っていたより
　　人数が少なくて驚いたのと参加してする生徒は殆ど同じ生徒でした。
・　（ラジオ体操担当）担当制度のおかげで、自分の担当の仕事が把握しやすかったです。担当制度良
　　かったです。

来年度に向けてのご意見
・　（青少年健全育成大会担当）準備の為に早く集合しましたが、早く終わり時間がすごく余ってしまい
　　その場で待っている時間がもったいなかったです。集合時間30分は遅くしても大丈夫かと思いま
　　す。
　　→コロナ禍で数年実施がありませんでした。コロナ禍前と準備内容が変更になった点もありました。
　　　次年度のコミュニティ協議会での打ち合わせの際に相談したいと考えております。
　　　ご意見ありがとうございました。
・　（資源回収担当）回収場所が分かりづらかったです。
・　（資源回収担当）数名担当がいたので、一人だけ負担がいかないように、初年度の役員決めの時
　　に細かく担当を分けた方がいいと思いました。
　　→引き継ぎの際に説明が不足しご迷惑をおかけてし、申し訳ありませんでした。来年度より資源回
　　　収が休止となります。また、資源回収が開始された際には、参考にさせていただきたいと思います。
　　　ご意見ありがとうございました。
・　（ラジオ体操担当）中学生は参加する人が少なかったので、活動をあいご会の方にうつした方が良
　　いのではないか。4回実施しましたが、少ないようでした。
　　→南中学校・南校区執行部では、ラジオ体操の活動をあいご会へ依頼することはできかねます。
　　　 希望される場合は、町内会へ相談をお願いします。ご意見ありがとうございました。

・　（連絡係担当）地区の人数が少ない中での活動でしたが、執行部の方々にお手伝いいただき、スム
　　ーズに行えたのでありがたかったです。今後も人数が少ないのが続くと思いますが、お手伝いいた
　　だけるようお願いしたいです。
　　→地区活動は、主に2学年で活動しますが、参加人数が地区ごとに異なります。
　　　 令和6年度以降(案)2学年のみでは活動が困難な地区は執行部まで連絡をお願いします。
　　　 その場合は、1学年よりお手伝いをお願いし、PTA活動を免除とする可能性もあります。
　　　 引き継ぎの際に伝えていただきたいと思います。ご意見ありがとうございました。
・　（会計担当）役割を分担して皆さんで協力し合っての活動に変わったのはよかったと思います。
　　ただ、活動内容の確認などがチャットでのやり取りの為、最新のものが残り、古い内容が消去され、
　　見返した時に確認することができなかったです。

合計 会計
合計

東郡元 ラジオ体操
南郡元 資源回収
三和 青少年健全育成大会
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地区名 担当名
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　　→オープンチャットの履歴は消去されません。再度確認をお願いします。ご意見ありがとうございま
　　　した。
・　（資源回収）担当者を夜の話し合いに来た人で決めるという方法を改善すべきです。欠席者は委任
　　状を提出して全員公平に選出すべきです。書面なりネットなり何か方法を検討してください。担当を
　　その日に決められなかったが、誰が会員かも分からずに声をかけようもなかったです。執行部に頼
　　るしかなく執行部も負担だと思います。生徒たちも地域生徒会に各自所属しているので、把握でき
　　ているはずなので、ぜひ改善をお願いします。
　　→今年度は、改革後初めての担当決めでしたので全地区合同で行いました。次年度より各地区ご
　　　とに行う予定です。今年度委任状は作成しませんでしたが、公平になるよう案内文書に「ご欠席の
　　　場合、出席者へ一任となります。その結果、ご意向に添えない結果となる場合があります。」と記載

　　　しておりました。担当者を決定してから、引き継ぎを行う流れが行われず申し訳ありませんでした。
　　　次年度の課題としてあげさせていただきます。ご意見ありがとうございました。

（4）　（担当制度について） （5）　（担当制度について）
　　　　活動はスムーズに行えましたか 　　　　活動内容・回数は適切でしたか

人数 人数
17 16
0 1
17 17

（6）　5の質問で「適切でなかった」を選択した理由を入力してください
・　（ラジオ体操担当）中学生は参加する人がいなかったので、活動をあいご会へうつした方が良いの
　　ではないか。4回実施しましたが、少ない様でした。
　　→南中学校・南校区執行部では、ラジオ体操の活動をあいご会へ依頼することはできかねます。
　　　 希望される場合は、町内会へ相談をお願いします。また、回数についても各地区ごとにお任せ
　　　 しております。地区の方と相談をお願いします。

できなかった 適切でなかった
合計 合計

回答 回答
できた 適切だった

できた, 17
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0
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